



GARDA MEDIA

Patroli KRYD Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polres Cianjur

Cianjur - CIANJUR.GARDAMEDIA.ID

Jul 13, 2024 - 21:56



Polres Cianjur Polda Jabar – Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Kepolisian Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) patroli untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah hukumnya. Patroli yang dilaksanakan oleh Ipda R. Kurnia Gumelar (Kanit Samapta) ini bertujuan untuk menekan tindak pidana kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta gangguan Kamtibmas lainnya. Sabtu 13 Juli 2024

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menegaskan komitmen jajarannya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Cianjur. "Patroli KRYD ini adalah bentuk nyata dari upaya kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Ipda R. Kurnia Gumelar menyatakan bahwa kegiatan patroli dilakukan secara rutin dan intensif, terutama di daerah-daerah yang rawan terjadinya kejahatan. "Kami berharap dengan adanya patroli rutin ini, dapat mencegah terjadinya tindak pidana dan gangguan Kamtibmas lainnya, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat," tambahnya.

Selama patroli, petugas kepolisian juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat dan mengajak mereka untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan di sekitarnya. "Peran aktif masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," pungkas Ipda R. Kurnia Gumelar.

Kegiatan patroli ini mendapat apresiasi dari masyarakat sekitar yang merasa lebih tenang dan aman dengan kehadiran polisi di lingkungan mereka. "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Takokak yang selalu siaga dan memberikan perlindungan kepada kami," ujar salah seorang warga.

Patroli KRYD akan terus dilaksanakan oleh Polsek Takokak dengan harapan dapat menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif dan memberikan rasa aman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polres Cianjur.